



Superficie	410 m²
Référence	V0546AN
Prix	3 800 000 €

Auron

Maison à vendre (06660)

Auron, au pieds des remontées mécaniques. Luxueux chalet d'environ 400 m² avec une belle piscine d'intérieur chauffée, sur un terrain de 700m² il se compose de: Rez de chaussée: Hall d'entrée, placards a ski, garage deux véhicules, 2 chambres avec salle de bains, une chambre de Maître avec salle de bains et dressing. 1er étage: Dégagement, coin TV, salon avec cheminée, une salle à manger, un WC et cuisine équipée, le tout accédant sur des grandes terrasses. Mezzanine: Chambre avec petit salon. Sous-sol: Dégagement, une piscine chauffée couverte de 13m X 4m, hammam, deux chambres avec salle de ...

Auron, at the foot of the ski lifts. Luxurious chalet of approximately 400 sqm with a beautiful heated indoor swimming pool, on a plot of 700 sqm. It's made of: Ground floor: Entrance hall, ski cupboards, two-vehicle garage, 2 bedrooms with bathroom, a master bedroom with bathroom and dressing room. 1st floor: Hallway, TV area, living room with fireplace, a dining room, a toilet and equipped kitchen, all leading onto large terraces. Mezzanine: Bedroom with small living room. Basement: Hallway, a covered heated swimming pool of 13m x 4m, hammam, two bedrooms with bathroom. Various technical rooms and a ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

